

ABSTRAK

Sri Peniyawati Paise, Nim 231 409 082 “Akulturasi Antar Budaya Etnis Jawa Dan Etnis Gorontalo (*Studi kasus: Komunikasi Antar Budaya di Kecamatan Boliyohuto*)”. Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo.

Penelitian ini dimaksudkan untuk memperoleh informasi yang akurat dan sistematis tentang perilaku komunikasi antar etnis Jawa dan etnis Gorontalo serta untuk mengetahui proses akulturasi antar etnis Jawa dan etnis Gorontalo. Dalam penelitian ini peneliti terlibat langsung dalam mengumpulkan data melalui pengamatan dan wawancara sehingga data yang diperoleh benar – benar akurat.

Akulturasi merupakan perpaduan antara kedua budaya yang terjadi dalam kehidupan yang serasi dan damai. Proses akulturasi terjadi karena perpaduan antara dua budaya oleh etnis yang berbeda pula. Etnis adalah penggolongan manusia berdasarkan kepercayaan, nilai, kebiasaan, adat istiadat, norma bahasa, sejarah, geografis dan hubungan kekerabatan. Sementara itu proses akulturasi terjadi didukung oleh proses komunikasi. Komunikasi merupakan proses penyampaian pesan dari satu individu kepada individu yang lainnya.

Komunikasi akan berjalan lancar karena adanya penguasaan bahasa oleh kedua etnis. Komunikasi antar budaya yang terjadi akan membentuk suatu akulturasi yang baik pula. Sehingga akulturasi berjalan dengan aman dan serasi dalam kurun waktu yang lama. Proses akulturasi akan berpengaruh pada kebudayaan. Unsur – unsur kebudayaan yang dapat dipengaruhi diantaranya adalah: bahasa, sistem pengetahuan, organisasi sosial, sistem peralatan hidup dan teknologi, sistem mata pencaharian, sistem religi dan kesenian.

Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode kualitatif dimana didasarkan pada pandangan bahwa penulis berusaha untuk mengetahui hal – hal yang berkaitan dengan lingkungan masyarakat dari seseorang yang diharapkan mampu memberikan sebuah gambaran secara sistematis, akurat sesuai dengan fakta tentang suatu peristiwa tentang Akulturasi Antar Budaya Etnis Jawa Dan Etnis Gorontalo.

Akulturasi yang terjadi antara etnis Jawa dan Gorontalo di Desa Sidodadi dan Desa Sidomulyo dipengaruhi oleh komunikasi antar sesama, sedangkan kunci dari komunikasi tersebut adalah bahasa. Pada saat ini kedua etnis tersebut sudah dapat berbahasa dan memahami kedua bahasa dari etnis tersebut sehingga proses akulturasi berjalan dengan baik dan tanpa pemaksaan. Akulturasi yang terjadi antar kedua etnis ini menciptakan sebuah kebudayaan baru yang dihasilkan dari penghargaan terhadap kedua kebudayaan tersebut.

Kata kunci : Akulturasi , Etnis, Komunikasi antar budaya